



▲100歳の誕生日を迎えたヨシさんを囲んで

百歳賀寿
武藤ヨシさん
百歳おめでとう

武藤ヨシさん(青田字庄内)が、8月24日に百歳の誕生日を迎えられました。賀寿贈呈式では、高松市長をはじめ多くの方々から祝状や記念品、花束などが贈られました。武藤さんの長生きの秘訣は「いつも前向きに、よく体を動かして自分のことは自分でやること」だそうです。お祝いにかけてくださった方々に「今日はありがとうございました」と元氣にお礼を述べました。

今後ますますのご長寿をお祈りいたします。



▲救命救急では、一刻も早い処置が大切です

AED操作などを学ぶ
行政区長の救命講習会を開催

8月24日、安達地方広域行政組合南消防署で、区長会連絡協議会の主催により、各地区の行政区長を対象に救命講習会を開催しました。

これは、地域の皆さんに広く応急手当の方法を知ってもらうために開催しているものです。3時間の講習では、心肺蘇生の手順やAEDの使用手順などを、南消防署職員の皆さんから指導を受けました。

参加した行政区長の皆さん25人は、真剣な面持ちで講習にのぞみ、受講後には普通救命講習修了証が交付されました。

緑の募金あたたかいご支援ありがとうございました

○花いっぱい運動

マリーゴールドの花苗等を下記82カ所に配付し、植栽していただきました

市内公共施設 28カ所
町内会 54カ所

○平成25年度募金額

募金区分	箇所	募金総額
街頭募金	2カ所	59,150円
家庭募金	町内会(103区)	667,800円
企業募金	73カ所	489,211円
職場募金	48カ所	98,655円
学校募金	4校	58,972円
合計	230カ所	1,373,788円

今年度の緑の募金にご協力いただき、誠にありがとうございました。

「今植えた木々が未来へ夢運ぶ」をテーマに皆さまからご協力いただきました緑の募金は、市内の緑化推進として実施する「花いっぱい運動」の資金として有効に活用させていただきました。

今後とも緑の募金へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

本宮市緑化推進委員会
会長 高松義行



ALT、来日



8月23日、新任のALT(英語指導助手)としてジェフリー・フライシュマン先生が着任しました。先生は白沢中学校に赴任し、白沢地区の小中学校での英語の指導を行います。

本宮市の皆様
はじめまして、私はジェフリー・フライシュマンと申します。「ジェフ」と呼んでください。
アメリカ合衆国の中央カリフォルニア州にサクラメント市があります。その北にあるグラニット・ベイ町から来ました。
本宮市は、カリフォルニアのセントラル・バレーより緑がいっぱいで、とても美しいと思います。白沢中学校の周辺を歩いたら、ここ白沢がとても好きになりました。
私は、日本に住んでいるときに、日本の生活と言語と歴史をたくさん学びたいと思います。私も皆様にアメリカ合衆国のことをたくさん伝えたいと思いますので、どうぞよろしくをお願いします。

「ジェフ」先生プロフィール

出身地	アメリカ合衆国 カリフォルニア州グラニット・ベイ町
趣味	マーチングバンド、音楽鑑賞、 ハイキング、水泳、アーチェリー
勤務地	白沢中学校

すでに着任されている先生たちも紹介します



ウィリアムズ・レイシー・リン先生

出身地	アメリカ合衆国 ミシガン州
趣味	タップダンス
勤務地	本宮第二中学校



ワン・キャシー・デア・ユアン先生

出身地	アメリカ合衆国 カリフォルニア州
趣味	音楽鑑賞
勤務地	本宮第一中学校